



Chers patients, chères patientes,

Vous entendez peut-être parler de tensions dans le monde médical avec le nouveau projet de loi du ministre de la Santé, F. Vandebroucke.

Ce qu'on vous dit :

- Plafonnement des revenus des médecins et dentistes via la limitation des honoraires libres
- Rémunération plus juste pour les différents praticiens

Ce qu'on ne vous dit pas :

- Moins de praticiens disponibles
- ⇒ des délais d'attente qui explosent
- ⇒ moins de liberté dans le choix de votre médecin
- ⇒ des consultations plus courtes, plus expéditives
 - Diminution du financement des hôpitaux via ces honoraires libres
- ⇒ un hôpital public déjà débordé qui ne pourra pas suivre
 - Modification/réduction du budget des mutuelles
- ⇒ diminution des remboursements
 - Réduction de la voix des syndicats et associations médicales
 - Possibilité pour l'État d'avoir un droit de regard sur

vos dossiers médicaux et la fin du secret médical

- Possibilité de retrait d'un numéro INAMI (autorisation d'exercer) par le ministère de manière discrétionnaire, sans procédure judiciaire claire

Ce projet aura un impact similaire chez TOUS les prestataires de soins (médecins, dentistes, infirmiers, logo, kiné...).

Ce que nous défendons :

- OUI à une réforme du système de santé
- MAIS pas sans dialogue et pas au détriment des patients
- Une médecine humaine, accessible et de qualité – pas une usine à soins

Merci pour votre compréhension, votre écoute... et votre soutien.

Vos praticiens de santé, avec dévouement.

